

1. Begrüßung

Anwesend: Toni, Richard, Vincent, Nine, Stephan

Abwesend: Kim

Entschuldigt: Kim

2. Versammlungsämter

2.1 Versammlungsleitung Joscha, später Vincent

2.2 Protokollführung Stephan

3. Abstimmung über die Protokolle der letzten Sitzungen

3.1 Protokoll vom: 05.03.2023

<https://cryptpad.piratenpartei.de/pad/#/2/pad/view/79KNJIOP1wFQJCigyJc+nYKsAB1B8irbdeXI90TWxdw/>

Ja: Stephan, Vincent, Richard, Nine, Toni

Nein:

Enthaltung:

Infos:

Ergebnis: angenommen

4. Statistiken

4.1 Finanzen

Konto Post = 8788,99 € (Stand 20.03.23)

Konto GLS = 90.048,00 € (Stand 20.03.23)

KV Gelder = 1,00 € (Stand 20.03.23)

Barkasse LGS = 0,00 € (Stand 20.03.23)

Paypal = 362,57 € (Stand 20.03.23)

Gesamt = 99.200,56 €

4.2 Mitglieder

Mitgliederstatistik = {{Hildesheim/mitgliederstatus | <!-- bitte nicht ändern -->

Mitglieder = 403 Stand 20.03.2023, keine Veränderung

bezahlt = 147 (Stand 05.03.2023),4 mehr als letzte Sitzung, 36,5%, Platz 5

schwebend = X (X Antragsteller informiert, X haben bezahlt) (Stand XX.XX.XXXX)

Streichungen = X (Stand XX.XX.XXXX)

5. Berichte des Vorstands

5.1 Berichte des LaVo11

5.1.1 Bericht vom 1V

SM-Club, Schiedsgerichte, Datenschutz, Verwaltung, ArSi

5.1.2 Bericht vom 2V

Teilnahme ArSi, Webseite

5.1.3 Bericht vom SM

ReBe 2023, SM-Club-Vorbereitung, Rechnungen und Belege, ArSi

5.1.4 Bericht vom stlv.SM

DSL-Kündigung, ArSi,

5.1.5 Bericht vom GenSek

Ticketsystem, MV

5.1.6 Bericht vom pol.GF

PolGf Runde, WKO, Vorbereitung von Sitzungen, CSD Planung, Termin Abfrage

6. Anträge

6.1 Aktuelle Anträge

6.1.1 "Ausschreibung" Beauftragung Ansprechpartner Thema Chatkontrolle für Discordserver ([7731](#))

Text: Es soll eine schnelle Ausschreibung geben, damit wir einen Beauftragten haben der, in einem für das Thema Chatkontrolle angelegten Discordserver, für das Thema LV Ansprechpartner und Koordinator von Aktionen zum Thema des LVs ist. Ansprechpartner des Beauftragten ist dann Mark Hintz (Bundes PolGF) im Discord und wir als LaVo.

Ja: Stephan, Toni, Nine, Richard, Vincent

Nein:

Enthaltung:

Infos:

Ergebnis: angenommen

6.1.2 Rechnungen an Untergliederungen ([7777](#))

Text: Untergliederungen des LV Niedersachsen werden Kleinbeträge von unter 25€ im Jahr für den Versand postalischer Einladungen etc. nicht in Rechnung gestellt. Hiervon ausdrücklich ausgenommen ist der Merchandise und dessen Versand gemäß Beschluss 2023-01-20.U01 und 2023-01-20.01 .

Begründung:

Andernfalls übersteigen Kosten für Buchhaltung etc. die Einnahmen.

Ja: Stephan, Vincent, Richard, Nine, Toni

Nein:

Enthaltung:

Infos:

Ergebnis: angenommen

6.1.3 Plakate 2021 ([7778](#))

Text: Die 5103€ Rechnung vom Bund wegen der überzähligen Plakate wird nicht angefochten und somit bezahlt. Diese ist bereits mit der Auszahlung der Parteienfinanzierung verrechnet.

Ja: Stephan, Richard, Nine, Toni

Nein:

Enthaltung: Vincent

Infos:

Ergebnis: angenommen

6.1.4 Umzug von der Bayern IT ([7826](#))

Text: Sämtliche IT-Infrastruktur die den LV betrifft wie Webseiten etc. werden von der Bayern-IT zurück zur LV eigenen SG Technik umgezogen. Dies betrifft unter anderem die Seite "portal.piraten-nds.de".

Ja: Stephan, Vincent, Richard, Nine, Toni

Nein:

Enthaltung:

Infos:

Ergebnis:

6.2 Umlaufbeschlüsse

6.2.1

6.2.2

6.2.3

7 Zur Besprechung

7.1 CSD Tour

Wenigerode trotzdem einplanen, LSA unterstützen

7.2 SM Club

7.3

8. Projekte die in nächster Zeit anstehen

8.1

9. Termine

Montag, den 05.04.2023 um 19:30 Uhr

Arbeitssitzung am 03.04.2023 um 19:30 Uhr

BuVo-Sitzung: 30.03.2023um 20:30 Uhr

Ankündigungen: <http://vorstand.piratenpartei.de/>

Serientermin: jeder gerade Donnerstag 20:30 Uhr

Raum: mumble://mumble.piratenpartei-nrw.de/Bund/Bundesvorstand/Bundesvorstandssitzung/Zuh%C3
%B6rer?version=1.2.0

10. Sonstiges

11. NÖ-Teil